Un manifiesto los Escuderos de Colón al Alcalde

den sea erradicado
el juego en La Habana

con la figura del hombre
y del cubano".

Por los Circulos "Padre Félix Varela 677", "Santo Cristo 704", "Santisima Trinidad 939" y "Santo Angel 845".

Julio Gonzáloz E. France Piden sea erradicado

Los Circulos de Escuderos de Co-Los Circulos de Escuderos de Co-lón de La Habana han dirigido al alcalde señor Justo Luis Pozo, wa exposición solicitando sea irradiado de la capital el juego ilícito, que en los últimos meses ha cobrado gran auge en La Habana. Dice así esa exposición de la ra-

ma juvenil de los Caballeros de Colón:

Señor alcalde de la Habana. Jus-

to Luis Pozo.
"Reiteradamente los Escuderos de Colón y demás instituciones cívicas de Cuba, han manifestado su repulsa al escandaloso y deprimente auge del juego organizado en Cuba y en especial en nuestra capital. ba y en especial en nuestra capital. Nuevamente la opinión pública se ha conmovido por la importante sesión rotaria sobre el "Auge del Juego" en que el fiscal del Tribunal Supremo afirmó que "La Justicia condenará siempre que se haga la debida denuncia". Este desgraciado cáncer nacional, en que se explota vilmente a las clases populares ciudadanas tiene que terminar rápidamente por el bien de Cuba y res ciudadanas tiene que terminar rápidamente por el bien de Cuba y de su ya bastante explotado pueblo. No es esta la primera vez ni será la última que hacemos un llamado responsable y sereno del descrédito que representa para Cuba, las "charadas", "tres tapitas", "garitos" y diversas formas del juego. Hasta qué punto, nos preguntamos, un grupo de infames explotadores amparados por autoridades sin escrúpulos lesionará los intereses naciopulos lesionará los intereses nacionales, sin que se produzca una ac-ción terminante y drástica que ló-gicamente traerá más violencia de gicamente traera más violencia de la que desgraciadamente hay en nuestro pais. Ya basta, de sesiones, conferencias, manifiestos y protestas; hay que actuar, ahora que creemos todavía hay tiempo, y de un modo firme. Por esta razón nos dirigimos a usted señor alcalde de La Habana y a la opinión pública en general, para que ponga fin a esta anormal situación en que se encuentra la capital, máximo centro de explotación de este sucio negocio del juego. Tenga en cuenta el señor alcalde que toda la opinión pública con las instituciones cívicas al frente se hallan decididas a combatir esta descarada explotación y que a esta actitud paplotación y que a esta actitud pa-triótica, se responde con indiferen-cia y desprecio por parte de las autoridades correspondientes

toridades correspondientes.

Como notará el señor alcalde, estas instituciones y en especial las que representan sectores juveniles que desean una patria decente y digna de los héroes que lucharon por su independencia y están dispuestos a luchar y morir sin reservas de ninguna clase por conseguir la realización de sus ideales; demandan una respuesta sincera y pariótica por parte de los que hoy triótica por parte de los que hoy gobiernan a Cuba.

de Los Escuderos de Colón inicia-dores de esta campaña contra el juego cree necesaria una rápida respuesta a la opinión pública, por medio de una acción enérgica con-tra los miserables explotadores de la economía popular. Ignorar esta triste realidad, significa una ver-gonzosa complicidad y un descono-cimiento de la dignidad del hombre y del cubano."

Julio González F., Escudero jefe Padre Félix Varela 677. René Rivas, Escudero jefe Santo

Rene Rivas, Escudero Jefe Santo Angel 845. Manuel Barba C., Escudero Jefe Santo Cristo 704. Adolfo Ponce de León, Escudero Jefe Santisima Trinidad 939. Oscar Lay Jr., Gran Caballero Consejo San Juan Bosco 3457.

Consejo San Juan Bosco 3457.
Por las comisiones: Oscar Sánchez. Orlando Segarra, Francisco Muñiz, Daniel Gudz, Eduardo Sieczka, Eduardo Ojeda, Leonel Plasencia, Elías Gracia, Enrique Alvarez, Fernando González y otros.

